

DE LA RICHESSE DU PARDON

Dieu riche en miséricorde,
Tu veux pour nous la guérison,
Ton cœur de Père déborde
De la richesse du pardon

Tu sais tout le poids des péchés
Tu viens partager nos misères
Amour infini, béni sois-tu
Rends à chaque homme la paix
Tu combles d'amour les pécheurs,
Et tu ouvres tes bras au prodigue
Amour infini béni sois-tu !

André Guillevic/Richard Quesnel – GY 50-63

**Baptême - Mariage - Funérailles - Catéchuménat - Solidarité -
Catéchèse - Sacrement des malades - Demande de messe - etc.**
**L'accueil de la paroisse se fait à l'Eglise Sainte-Thérèse
du lundi au vendredi de 16h30 à 18h30
et le samedi de 10h à 12h**
Pendant les vacances scolaires, accueil uniquement le samedi matin

Paroisse Saint-Augustin de l'Aqueduc
www.saint-augustin-montpellier.catholique.fr
42, avenue d'Assas - 34000 Montpellier - 04 67 63 05 74
paroisse.staa@gmail.com



L'accueil de la paroisse se fait à l'Eglise Sainte-Thérèse :
de mardi à vendredi de 16h30 à 18h30 et le samedi de 10h à 12h
Pendant les vacances scolaires, accueil uniquement le samedi matin

Église Sainte-Thérèse Église Notre-Dame d'Espérance Église Saint-Esprit
42 avenue d'Assas 3 rue Notre Dame d'Espérance 78 rue Sainte Geneviève



**Dimanche
30 Mars**
**4^{ème} dimanche
de Carême**

PÈRE ET FILS : RELATION COMPLIQUÉE !

On est toujours étonné de lire des paraboles de Jésus qui gardent leur pertinence plus de 2000 ans après leur énonciation. Elles demeurent judicieuses même si l'auditoire a changé. Celle du Fils prodigue se révèle criante de vérité dans une relation compliquée entre le père et ses fils. La famille semblait tranquille. On s'interroge cependant sur l'absence du visage maternel qui n'apparaît jamais dans le récit. Le vivre ensemble a été brisé par les velléités du cadet à jouir de sa part d'héritage avant même que son père ne décède. En captant ce bien et en s'éloignant de sa famille, il anticipait le deuil à venir. Et le père a dû éprouver une immense et silencieuse tristesse en voyant s'éloigner son fils dont la jouissance temporaire et l'égoïsme le conduisirent dans une voie sans issue où il s'abîma et s'épuisa. De ce gouffre, le fils ne pouvait sortir qu'en revenant vers son père et en avouant l'erreur commise. Dans sa logique propre, il a cru avoir perdu non seulement son bien mais aussi sa dignité de fils. Il était un homme-enfant, mûr par l'âge et pourtant si puéril dans ses envies. Sa conscience a pris du temps avant que la réalité porte un éclairage cru sur son comportement. Lors de son retour piteux, prêt à prendre un vil emploi, il a été surpris par le père qui l'a rétabli dans sa condition de fils et dans sa dignité d'enfant bien aimé. Mais de nouveau, le bien peut être altéré par le mal et les tentations. Au retour du prodigue, le fils aîné, travailleur et fidèle, a été affecté et n'a pas perçu ce qui animait le cœur du père. Il resta dans une logique trop humaine et rétributive. La véritable question de cette parabole nous touche personnellement : comment voyons-nous le Père agir pour nous ? Cherchons-nous à capter ses bienfaits ou sommes-nous heureux de le voir accueillir et combler même ceux qui se sont éloignés de lui ? Imitons toujours le visage du Père miséricordieux.

P. Vincent Cabanac, aa, curé

UN WEEK-END RICHE EN PARTAGE DANS LA PAROISSE !

Rencontre de préparation au baptême

Samedi 23 Mars, 15 couples ont participé à la matinée de préparation de baptême de leurs enfants. Ce fut une belle rencontre qui a permis aux parents de se rencontrer et de comprendre l'importance du baptême.



Ateliers sur la liturgie

Dominique Pierre, rédacteur en chef des revues liturgiques (Bayard), est venu animer une session de formation à la liturgie, en notre paroisse. Plus de quarante personnes sont venues participer à la conférence du vendredi 21 mars sur *Desiderio desideravi* et aux ateliers du samedi. L'intervenant a été très accessible et a répondu aux questions. L'objectif était de se former et de voir apparaître de nouveaux acteurs de la liturgie (animateurs, chanteurs, lecteurs, servants d'autel). Des exercices pratiques seront proposés prochainement.



Retour sur la visite des jeunes de l'Arche

Dimanche dernier, 30 jeunes de la paroisse sont allés rendre visite aux résidents de l'Arche de Montpellier. La visite s'est déroulée dans une ambiance joyeuse, festive et spirituelle. Les jeunes ont ainsi découvert le travail d'accompagnement de l'Arche auprès des personnes handicapées et ils en ont été profondément marqués. La paroisse remercie l'Arche pour son accueil chaleureux et les jeunes pour leur participation.



Rendons grâce à Dieu !

Prochain évènement des jeunes :

Pèlerinage de nuit pour les étudiants et jeunes pros, du vendredi 4 avril 18h au samedi 5 avril 9h :

« Pèlerins d'Espérance, en route vers le sanctuaire Jubilaire de Notre-Dame des Tables » pour vivre un moment de recueillement et de fraternité

Inscriptions =>



Les prochains événements sur la paroisse

- ▶ **Lundi 31 mars à 20h ou mardi 1^{er} avril à 15h** salle Louis Martin **Atelier sur la lettre de Mgr Norbert Turini, « L'altérité et le dialogue, constitutifs de la fraternité »**,
- ▶ **Vendredi 4 avril : Conférence « De la Cène à la Passion : un don inconditionnel Prenez ceci est mon corps »**, par Martin Pochon, s.j. et organisée par Chrétiens Ici Maintenant Ensemble et le Pôle Ignatien de Montpellier, à 18h salle Jean XXIII. Suivi par **des ateliers « Laissez l'Évangile vous vivifier » Samedi 5 avril à 15h** salle Louis Martin
- ▶ **Samedi 5 avril : KT-Samedi à 9h30** salle Marcel Callo, derrière l'église St-Esprit
- ▶ **Dimanche 6 avril : Eveil à la foi à 10h** salle E. d'Alzon, derrière l'église Ste-Thérèse
- ▶ **Mercredi 9 avril : Rencontre catéchuménat à 20h30** salle Louis Martin, pour les adultes qui se préparent au Baptême, à la 1^{ère} Communion et à la Confirmation
- ▶ **Mercredi 9 avril : Lectio Divina, à 20h**, salle E d'Alzon Lecture et méditation sur l'évangile de Jean (Jn 13, 1-17) par le fr. Jovic

Intentions de messe de la semaine

du 29 mars au 4 avril	Ste-Thérèse	Denise et Emile AUBE † Jacqueline VAREILLES et son frère Michel (v)
	ND d'Espérance	Papa JEUTSA et Maman Anne TSAPE † Ariane (v)

Nous les portons dans nos prières